

Medienmitteilung

Das Hallenbad eröffnet am 31. Mai seinen Betrieb

Seit dem 19. April können Wasserratten und Schwimmsportler im Freibad Lättich ihrem Hobby nachgehen. Nach der erneuten Lockerung der Corona-Schutzmassnahmen kann nun auch das Hallenbad eröffnet werden.

Der Frühling hat sich in den letzten Wochen nicht von seiner besten Seite gezeigt. Wer im Schwimmbad Lättich im Wasser planschen wollte, kam wohl kaum ins Schwitzen und hat sich vielleicht danach gesehnt, im warmen Hallenbad seine Bahnen ziehen zu können. Das ist ab Montag, 31. Mai, möglich: Nach den vom Bundesrat am 26. Mai beschlossenen Lockerungen der Corona-Schutzmassnahmen kann der Betrieb im Hallenbad aufgenommen werden, nachdem das Freibad bereits seit dem 19. April geöffnet ist.

Frei- oder Hallenbad? Gäste müssen sich entscheiden

Aufgrund der Corona-Pandemie gelten aber weiterhin strenge Schutzmassnahmen. Grundsätzlich gilt in allen Innenräumen des Hallen- und Freibads Lättich eine Maskenpflicht. Ebenso sind die Mindestabstände einzuhalten. Wer das Lättich besuchen will, muss sich zudem für das Hallen- oder das Freibad entscheiden. Die beiden Gästeströme müssen aufgrund der Schutzbestimmungen voneinander entflechtet werden.

Da im Freibad aufgrund der grosszügigen Platzverhältnisse die Mindestabstände und der vom Bundesrat vorgeschriebene Platzbedarf pro Person eingehalten werden können, gibt es derzeit keine Einschränkungen. Das Freibad kann deshalb ohne Voranmeldung besucht werden. Im Hallenbad gelten jedoch folgende Einschränkungen:

- Aufgrund der Platzverhältnisse dürfen sich gleichzeitig **maximal 100** Gäste im Hallenbad aufhalten.
- Es wird ein Kontingentsystem eingeführt. Die 100 zur Verfügung stehenden Plätze müssen **vorgängig online gebucht** werden ([zur Reservationsplattform](#)).
- Die **maximale Aufenthaltsdauer** ist auf drei Stunden beschränkt.
- Im Hallenbad sind der Strömungskanal und das Kinderplanschbecken in Betrieb. Das Dampfbad bleibt bis auf weiteres geschlossen.

Freude über Rückkehr zur Normalität

Die Eintrittspreise werden aufgrund der nach wie vor geltenden Einschränkungen bei CHF 4.00 für Erwachsene sowie CHF 2.00 für Kinder belassen. Diese gelten sowohl für das Freibad wie auch für das Hallenbad. Die Öffnungszeiten des Hallen- und des Freibads unterscheiden sich:

Freibad: Montag und Mittwoch 07:30 bis 21:15 Uhr, Dienstag, Donnerstag und Freitag 07:30 bis 20:00 Uhr, Samstag, Sonntag und Feiertage 09:00 bis 18:45 Uhr

Hallenbad: Montag bis Freitag 06:30 bis 21.15 Uhr, Samstag, Sonntag und Feiertage 09:00 bis 18:45 Uhr

Das Lättich-Team freut sich, dass mit der Öffnung des Hallenbads ein weiterer Schritt in Richtung Normalität gemacht werden kann. Auch wenn die Freude gross ist, dass das Hallen- und Freibad Lättich nun wieder komplett zugänglich ist, appelliert die Gemeinde an die Gäste, die Corona-Schutzmassnahmen und die Hygieneregeln zu beherzigen.

Weitere Informationen auf www.baar.ch/schwimmbad

Weitere Auskünfte

Sonja Zeberg, Abteilungsvorsteherin Liegenschaften / Sport, T 041 769 05 00,
sonja.zeberg@baar.ch

Baar, 28. Mai 2021